

## Une victoire rassurante - 1/1

### Lyon se qualifie pour les quarts de finale de la coupe de la ligue en s'imposant 2-1 contre Saint-Etienne...

L'Olympique lyonnais affrontera le champion de France en titre, Lille, pour les quarts de finale de la coupe de la ligue après une belle victoire 2-1 contre l'AS Saint-Etienne. Le match aura lieu en début janvier. Les lyonnais venaient de vivre une semaine extrêmement compliquée après la défaite cuisante en ligue des champions face à l'ogre madrilène 4-0. Dimanche dernier, Lyon s'était incliné 3-1 face au LOSC.

Evidemment, on ne va pas vous mentir, le match des gones fut loin d'être parfait. Le retour de Cris fut l'une des belles satisfactions. La titularisation du jeune Alexandre Lacazette nous enthousiasma également. Au contraire, les stéphanois étaient bien rentrés dans le match et se sont abaissés au fur et à mesure du match. Les stéphanois avaient fait de la coupe de la ligue un objectif majeur. Avant la rencontre, lorsqu'on demandait à Christophe Galtier, entraîneur de l'AS Saint-Etienne, lequel des deux matchs il voudrait s'imposer, il nous confiait qu'il prendrait la coupe de la ligue. Pour Jean-Michel Aulas, les deux matchs sont importants même si la coupe n'est pas le principal objectif des Gones. Le match fut musclé. Les événements dégénèrent en début de seconde période, lorsque Clément Turpin siffla un penalty en faveur de l'OL. Le score était alors de 1-0 pour Lyon. Trop c'est trop pour les supporters de Geoffroy-Guichard qui se mirent à lancer des pétards et autres projectiles sur Bastos. L'arbitre n'eut pas d'autre choix. Il a interrompu la rencontre durant quelques minutes afin de discuter avec les deux capitaines. Lorsque les deux équipes revinrent sur la pelouse pour que Michel Bastos transforme ce penalty. Ce qu'il fit sans problème. Petit hic, le brésilien, agacé par le comportement des supporters adverses, ne put empêcher de les provoquer en embrassant l'écusson lyonnais. Malgré une réduction de Pierre-Eymerick Aubameyang à dix minutes du terme qui ramena les Verts dans le match, ce fut en vain. Au coup de sifflet final, Laurent Battles nous indiquait " On savait que ce match serait compliqué et le l'entame fut intense. On les a bien pressés mais ça n'a pas suffi. On prendra notre revanche ce week-end où on espère que l'on aura plus de chance ". Quant à Cris, le défenseur brésilien nous avouait " C'est toujours bien de jouer contre Saint-Etienne, ce sont des gros matchs et je suis vraiment content de revenir sur les terrains par une victoire. Physiquement, j'étais pas au top après la soixante-dixième minute mais sinon j'ai eu des bonnes sensations, je suis vraiment heureux ". En championnat, Lyon devra rééditer la performance pour rester à distance raisonnable du leader parisien. Jean-Michel Aulas poursuivait ainsi "le match de samedi, il ne faudra pas le perdre. D'abord pour lever l'affront de la saison passée lorsque les stéphanois avaient battu Lyon sur le fil à Gerland et ensuite pour nous relancer après la lourde défaite 3-1 contre le LOSC dimanche dernier ". On a hâte d'y être !